

## Flosser FC-Bayern-Fanclub hat zwei neue Ehrenmitglieder

**Floß.** (le) Mit Marianne Stadler und Johanna Lenkeit hat der FC-Bayern-München-Fanclub Floß zwei neue Ehrenmitglieder. In der Jahreshauptversammlung machte Zweiter Vorsitzender Harald Sigrütz den Vorschlag und erhielt dafür große Zustimmung. Wie Sigrütz in seiner Laudatio festhielt, hält Marianne Stadler ihrem Ehemann Gerhard, der Vorsitzender des Fanclubs ist, seit 36 Jahren den Rücken frei. Das Bestehen des Flosser Fanclubs sei deshalb auch ein großer Verdienst von Marianne Stadler. Auch Gerhard Stadler selbst kam zu Ehren. Seine nunmehr 36-jährige Arbeit wurde mit dem „Gedenktrikot des Kaisers Franz Beckenbauer“ ausgezeichnet. Johanna Lenkeit zeichnet sich durch vielfältige Tätigkeiten im Hintergrund aus. Sie leiste dankbare Arbeit und unterstütze den Fanclub. An der Ehrung konnte sie leider nicht teilnehmen.

16 Mitglieder wurden mit Ehrenurkunde und Präsent für ihre 25-jährige Treue durch Stadler, Sigrütz und Kassier Christian Haberkorn ausgezeichnet: Reinhold Beer, Alfred Fröhler, Wolfgang Hirmer, Carina Kraus, Manfred Meier, Jürgen Münchmeier, Hans-Dieter Riedlbauer, Fabian Schmidt, Christian Stadler (Weiden), Christian Stadler (Schirmitz), Corinna Striegl, Matthias Vrhovec, Dominik Weigl, Sandra Weigl, Hans Wirth und Katja Würth.

Vorsitzender Stadler erstattete über das abgelaufene Vereinsjahr 2023 Bericht. 25 Heimspiele und 15 Auswärtsspiele konnten besucht werden. 124 Gratulationen gab es bei den Geburtstagen von Mitgliedern. Die Fünf-Tage-Fahrt führte nach Lungau. Präsent war der Fanclub bei der 1075-Jahr-Feier mit Heimatfest des Marktes Floß. Der Besuch von Eric Maxim Chopou-Mo-



Marianne Stadler wird zum Ehrenmitglied des Flosser Bayern-Fanclubs ernannt. Zweiter Vorsitzender Harald Sigrütz (Zweiter von rechts) überreicht mit Kassier Christian Haberkorn (links) die Ernennungsurkunde. Mit im Bild der Vorsitzende Gerhard Stadler (rechts).

Bild: Eich

ting im Januar dieses Jahres war ein absoluter Höhepunkt. Dass der Fanclub auf festen finanziellen „Füßen“ steht, darüber berichtete Hauptkas-

sier Christian Haberkorn ausführlich. Es gab einen Jahresgewinn und das Vereinsvermögen konnte aufgestockt werden.